



Primera aparición de Carlos de Inglaterra tras anunciar que tiene cáncer P26-27

eldiarioalerta.com

España se gasta más de 100.000 millones de euros en subvenciones

El Ministerio de Hacienda publica un listado con más de 26.000 beneficiarios de subvenciones en España, evidenciando un gasto público que supera los 100.000 millones de euros y generando dudas sobre su eficiencia | La diversidad de destinatarios refleja la extensa red de subvenciones que operan a lo largo y ancho del territorio nacional P24



Varios grupos de viviendas construídas alrededor de la bahía de Santander. / ALERTA

Sánchez estudia la expropiación de pisos en la playa

El Ministerio para la Transición Ecológica en España está intensificando sus esfuerzos para abordar el desafío del avance del mar en las playas y costas del país. Tras el rechazo del Tribunal Supremo a una versión anterior del texto debido a un defecto en su tramitación a principios de este año, se está avanzando en una nueva versión que parece estar encaminada en la dirección correcta, De acuerdo con fuentes gubernamentales, el Gobierno español está buscando aprobar importantes cambios en el Reglamento General de Costas. P2-3

Uno de cada tres mayores percibe un trato inadecuado de la Administración

Un informe destaca las quejas sobre las entidades bancarias y las empresas de los servicios esenciales

En un estudio reciente llevado a cabo por la Plataforma de Mayores y Pensionistas, se revela una preocupante percepción de inadecuación en el trato recibido por parte de las personas mayores de 65 años por parte de las administraciones públicas

y empresas privadas. Los hallazgos del informe titulado 'El trato de las personas mayores en las instituciones' exponen una realidad preocupante en la que casi un tercio de los encuestados considera que no recibe un trato «correcto y adecuado» por

parte de las instituciones gubernamentales. El estudio, que se basó en encuestas telefónicas realizadas a 1.100 participantes, arrojó resultados alarmantes. Se dividieron las encuestas, con 550 personas preguntadas sobre el trato institucional de

las administraciones públicas y otras 550 sobre el trato recibido por empresas privadas. Este enfoque permitió una visión amplia y detallada de las percepciones y experiencias de las personas mayores en varios sectores de la sociedad. P5

TORRELAVEGA

La oposición denuncia que Urraca aboga «por endeudar más» al Ayuntamiento

«Es grotesco que precisamente Urraca salga en defensa de los fondos del Consistorio cuándo él mismo, en concejalías a su cargo, ha dejado sin gastar cientos de miles de euros de fondos del Gobierno en Cantabria», ha criticado el portavoz del Partido Popular de Torrelavega y diputado regional, Miguel Ángel Vargas. P11

Un accidente de coche en Valderredible deja a una joven en estado grave

Una joven de 21 años, residente en Vizcaya, fue trasladada ayer en helicóptero al Hospital Universitario Marqués de Valdecilla tras sufrir un accidente en coche en la carretera CA-757, en la zona de Rocamundo, Valderredible. P7

Primera cita de primavera

Por Pilar Cernuda P14

Comienza la investigación en el Senado sobre los contratos durante la pandemia P17